

ROLAND BLESS

06. November 2013
Stuttgart Theaterhaus

„Zurück zu Euch“

ROLAND BLESS ist wieder auf dem Weg nach ganz oben: musikalisch top und voll Menschlichkeit! Der Mitbegründer der Gruppe PUR, hat nicht nur viel erlebt, sondern auch Scharen von Fans durch seine Musik Kraft und Zuversicht, Freude und Fantasie gegeben. Dass er wahrhaftig der Typ ist, der leidenschaftlich gerne für sein Publikum auf die Bühne tritt, alles gibt, um Spaß mit den Fans zu haben, aber auch der nachdenkliche Mensch und Familienvater, hat er bei seinen Open-Air-Auftritten 2011 mit seinem ersten Solo Album „Zurück zu Euch“ eindrucksvoll bewiesen.

Mit Sympathie und Offenheit begegnet der dem Publikum. Seine Stimme und das Spiel auf der akustischen Gitarre verleihen seinen Liedern Glaubwürdigkeit und Nähe. Die Geschichten, die zu den Liedern gehören und die Roland in überzeugender Art erzählt, berühren die Menschen. Wer seinen Erlebnissen zuhört, die zu „Wir“, der Amoklauf von Winnenden, zu „Der Sommer ist vorbei“, Spaziergängen durch die wunderbare Natur oder dem Umgang der Kinder mit den Verlockungen der virtuellen Welten, der erfährt mit welcher Tiefe Popmusik heute vorgetragen werden kann. Die Zuschauer sind begeistert .

Nachdem **ROLAND BLESS** 2011 sehr viele OpenAirs vor insgesamt mehr als 150.000 Menschen in ganz Deutschland gespielt hat (u.a. mit Unheilig, Ich+Ich, Scorpions, James Blunt etc) wird er sich in diesem Jahr ganz nach dem Motto „Zurück zu Euch“ dem Publikum in kleineren Locations präsentieren.

Mit im Gepäck sind Lieder seines ersten Albums und darüber hinaus zahlreiche neue, bisher unveröffentlichte Stücke, die er dem Publikum live vorstellen wird.

rolandbless.de